

Les partis communistes de Cuba et de Grèce renforcent leurs liens (+Photos)



Les partis communistes de Cuba et de Grèce renforcent leurs liens (+Photos)

Le Parti communiste de Cuba (PCC) et le Parti communiste de Grèce (KKE) ont aujourd'hui entériné, dans cette capitale, leurs liens et leurs objectifs communs.

La Havane, 15 juillet (ACN) Le Parti communiste de Cuba (PCC) et le Parti communiste de Grèce (KKE) ont entériné aujourd'hui, dans cette capitale, leurs liens et leurs objectifs communs.

Roberto Morales Ojeda, membre du Bureau politique et secrétaire d'organisation du Comité central du PCC, a reçu Georgios Marinos, membre du Bureau politique du KKE et responsable des relations internationales, et a transmis les salutations du président cubain Miguel Diaz-Canel Bermúdez, qui est au courant du parcours de la délégation du KKE dans la plus grande des Antilles.

Il a remercié la direction du Parti communiste grec d'avoir bien voulu accompagner le PCC dans les préparatifs de la XXIIe Rencontre internationale des partis communistes et ouvriers (EIPCO), qui se tiendra sur le territoire national du 27 au 29 octobre de cette année.

Nous pensons que la participation du KKE à des événements de cette nature permettra de construire un consensus et, par conséquent, d'aboutir à une déclaration finale à la hauteur du moment historique que vivent ces organisations au niveau mondial, a-t-il souligné.

Il a souligné la position de soutien à la Révolution cubaine et à sa force dirigeante supérieure que ce parti grec maintient dans le temps, ce qui soutient les liens des deux pays.

Le KKE est un fervent défenseur du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à l'archipel des Caraïbes et, en particulier, il a rejeté les positions interventionistes qui ont déclenché les événements du 11 juillet 2021, a commenté Morales Ojeda.

Marinos et la délégation qui l'accompagne ont rencontré le secrétaire d'Organisation cubain sur les actions mises en œuvre autour des accords du huitième Congrès du PCC, qui se concrétisent dans les idées, concepts et directives dits.

Nous apprécions cette invitation du PCC, car elle constitue une occasion d'exprimer la solidarité internationaliste du KKE et de resserrer les liens entre le Bureau politique et le Comité central représenté par Dimitris Koutsoumpas, son secrétaire général, a déclaré Marinos.

Il a déclaré qu'à la suite des discussions avec le Département des relations internationales du Comité central du PCC, la volonté de l'organisation qu'il représente de soutenir et de contribuer au succès de l'EIPCO serait encore plus efficace.

La visite de la délégation du KKE durera jusqu'au 16 juillet, et pendant le périple, les deux organisations travailleront à la consolidation du soutien mutuel qui existe entre leurs militants pour un monde meilleur. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/293576-les-partis-communistes-de-cuba-et-de-grece-renforcent-leurs-leins-liens-photos>



Radio Habana Cuba